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獨力湊小朋友
支嚳儀唱商場騷 獲3歲兒打氣

香港文匯報訊（記者阿祖）葉童接
受香港電台《舊日的足跡》訪問，分
享最近拍攝電影的開心經歷、過去與
張國榮合作的難忘回憶以及夫妻相處
之道。
兩屆香港電影金像獎「最佳女主角」

葉童，最近在電影《我愛你》中扮演婆
仔而引起一時熱話。她笑指角色是老拍
檔梁家輝推薦的，於初次與導演視像會
面時，被指外型過於時尚，其後試過多
個造型導演也不滿意。直至在開鏡的現
場，導演見到一名老太婆，覺得她的造
型和動靜非常合適，大呼「我就是需要
這個！」結果引來全場大笑，因那個正
正就是她。葉童憶述最難忘的一場戲，
是拍攝她甩掉褲子的一幕：「我要跌在
滿布雨水的地上，每個take之後，工作
人員都會立即替我把褲子拉高，其實我
最想他們把我整個人拉起，地面真的太
濕了！」
跟梁家輝多年後再合作，葉童感覺他

放鬆了：「不是指他的臉，是他整個
人！我們就像家人般熟悉，會互相提
點，好開心的。紅姐惠英紅十分專業，
是真正的阿姐。她喜歡照顧大家，還給
我們煲湯。拍攝當時正值疫情，她把湯
分開給每人一壺，以免我們調亂。電影
中我們四人（加上倪大紅）都是影帝
影后，不會爭戲份，是演技大比拚！
導演深受香港文化影響，電影主題曲
是許冠傑和陳秋霞的《我愛你》，版
權費很貴，不但要付香港唱片版權，
還要到美國購買原裝正版皮禮士利的

版權，他真的很有心。」

難忘張國榮送飾物
葉童回想與張國榮的電影緣：「40

年前，我拍第一套電影《烈火青
春》，和哥哥（張國榮）有床上戲，
想起來也覺得開心。後來我們到法國
拍《偶然》，最難忘那天他敲我房
門，說買了兩件飾物都適合我的，要
我先選一件，其餘一件再送給別人。
他很細心，我一直留着那飾物，真的
很珍貴。他走了20年，我一直不想記
着，因為我不覺得他應該這樣離開。
我想他如果不是鑽牛角尖太深，可能
今天我們還會好開心地在一起。人最
重要的是思想，思想是可以控制和調
整的，將負面能量減到最低，基本上
什麼都能做到，我們是無敵的。」

葉童一直強調要感激40年前發掘她
的譚家明導演，那她也要多謝介紹她
入行的丈夫嗎？「我覺得他應該多謝
我，我把他照顧得這麼好。（我們）
結婚35年經常分隔兩地，最重要是別
給對方太大壓力，硬把自己的一套加
諸對方身上。拍拖時大家都會互相遷
就，相處久了為何與之前不同？他不
是變了，只是做回自己。如果你要一
個人改變自己去遷就你，不如你自己
死心。要給對方空間，兩個人走在一
起就是開心見面、開心分享。相處要
互相尊重，我們會不會說『我愛
你』？我不會。講多了便會流於表
面，感覺不夠強烈，間中說才有那種
心跳加速的感覺。」
葉童拍畢電影後決定放下包袱，追求

真我，「我嘗試顛覆大家對女人和靚的
看法，反應比我想像中好。我不擔心別
人的看法，最多就是說我老，但我要老
得優雅、有修養，因為我的智慧和見識
都增長了。如果你覺得我做回自己不好，
我覺得有問題的不是我。就如楊紫瓊般，
她是女性的模範，她很努力，就是別再
局限自己……我不會追求第三度成為影
后，因為並非在我掌握之中。我追求有
目標地多看書、多運動、有好的身體，
有追求才會有進步！」

香港文匯報訊（記者阿祖）動畫電影《長安三萬里》前
晚舉行首映禮，胡楓、羅蘭、林雅詩及林寶玉等出席捧場。
林雅詩本身愛看卡通片，但她曾於外國留學，對中國歷史認
識不多，所以來看戲前也有做些功課。林雅詩透露正為新歌
籌拍MV，由於歌曲是講她的情傷，有朋友提議安排男主角
演渣男任她掌摑洩憤，但可能會沒人想做這個男主角。而過
去她拍戲時，都多次試過拍被掌摑的戲，有次最初就位拍
攝，但因不夠效果，她反而要求對方來真力打，結果摑足她
十巴，臉也腫了起來。林雅詩表示疫情過後，到內地登台的
機會大增，但審批上則比較繁複，要花很多時間做準備。

林寶玉佩服阿儀勇於求愛
林寶玉上次與富二代Chris一起看首映，今次則是與前度男友
結伴同來，雖只拍拖半年便分手，但大家相識十多年，一直仍保
持友好關係，對方現識女仔仍帶給她過目篩選。至於她目前的感
情狀況，她以心情忐忑來形容：「會渴望有男友，也當然有人追，
但卻又未找到合適的一個。」她又否認自己要求高，只是年紀越
大想法也越多，擇偶條件自然也更多要求，尤其她不想揀圈中人，
萬一對方拍親熱戲，相信自己一定會介意。
提到薛影儀單戀靚仔高層，林寶玉指阿儀仍未到拍拖階
段，但能夠保持一顆少女心是好事，而阿儀也信得過她這位
經理人會講感情事。問可會教阿儀識男仔招數？林寶玉笑指
阿儀好叻：「阿儀本身夠大膽，鍾意一個人願意表達自己，
要自己認單戀好難，會怕醜，這方面她好過我好多，都佩服
她這份勇氣。」

香港文匯報訊蕭亞軒於8月24日在北京召開全球發布會宣布回
歸樂壇，同時宣布攜手華納音樂將開啟音樂新征程，全新專輯企
劃正在籌備中，明年會和大家見面！華納音樂亞洲聯總裁主席
Jonathan和華納音樂中國總經理譚欣亦有出席是次發布會。
發布會上，蕭亞軒首次講述自己的髖關節核心減壓手術及植

骨手術經歷，她表示自己一直在配合修養、復健，目前已經恢
復了很多，雖然經歷了很艱難的一段時間，但現在還好，已經
基本恢復，也是因為傷痛原因，擔心無法給歌迷帶來最完美的
舞台，導致回歸的日程一直拖到了現在，現場蕭亞軒對粉絲真
誠致歉，並和粉絲約定2024全球巡迴演唱會上見！
當天亦是蕭亞軒的生日，發布會現場粉絲代表和蕭亞軒的家

人共同推着蛋糕走向台前為蕭亞軒獻上生日驚喜，全場合唱生
日快樂歌，粉絲表白蕭亞軒令全場動容，蕭亞軒也早已感動落
淚，她表示非常感謝大家的支持，有他們無條件的支持、支
撐、鼓勵，自己也會努力做出好音樂給大家！

JW表示很久沒唱商場騷，今次共獻3首
歌。問男友有否來捧場？她表示沒

有，但粉絲都有來支持她，而疫情至今，她
都未有機會跟粉絲聚會，所以未來也想搞個
生日派對玩返晚。
JW表示粉絲一直很愛錫她，之前她出席婚
紗展，粉絲竟然找到她的姨甥仔簽名留念：
「但我個姨甥只得2歲，原來是我家姐抓實他的手來
簽。」JW笑指日前她做了個大膽嘗試，就是在沒姐
姐的情況下一個人帶姨甥去主題樂園玩了6個小時：
「中間沒扭過計，他瞓住入去，又抱住他瞓住出來，
全程無要媽咪、爹哋，只說回去跟他們分享。」JW表
示自己好忙，姨甥又一路長大，其實是想抽多點時間
培養感情，家姐也說她是第二個媽媽，所以想親近他
多一點。問她為何不自己快點生個BB？她說：「我生
我的歌，又就快有新歌出，我都花了好多心機，我的
歌就是我的BB。」

羅啟豪未見健身成效
羅啟豪與支嚳儀首次在該商場演出，有過百粉絲到

場支持，羅啟豪更獲父母撐場，他笑言有時怕不夠位
坐，父母未必每次會來，因要讓出位置給粉絲，不過
粉絲知他父母有來都會反過來讓座。羅啟豪感謝粉絲
的熱情，除了送花給他，更早上7時就來到商場霸位，
每次又等他完騷影合照，還整好味的食物給他。提議
他也整美食報答粉絲，他笑說：「我整未必食得入
口！」支嚳儀即讚他之前上堂學整蛋糕也不錯，不妨
再整多些送給粉絲。羅啟豪表示之前開過歌迷聚會，
有400位粉絲參加，搞過一次大型聚會很難再搞小型
的。而他一直希望有一首自己的歌，現等公司安排，
他本身希望唱慢歌，雖然最近跳舞有進

步，但仍有自知之明：「我其實從細到大都不做運
動，現開始做gym，卻仍未見有腹肌。」
支嚳儀昨日也獲3歲囝囝來打氣，更不時與她擊掌說

加油，她笑指自己的烘焙店正好在同一商場，所以巡
完舖便去唱歌。而她下月生日，正計劃開一個小型生
日音樂會，與80位粉絲聚會，一起唱歌玩抽獎。她有

份主持的《煮東煮西》剛播映完畢，她指首次與顏志
恆參與飲食節目好開心，提到她介紹的糖水甜品養顏
又精美，有否想過出食譜？她笑說：「這是好提議，
真的可以出食譜！」

香港文匯報訊（記者 阿祖）JW （王灝兒）、J. Arie、羅啟豪及支嚳儀等昨日出席音樂節活

動。雖然JW一直說近年未有生B的打算，但其實她照顧小朋友好妥貼，日前她就自己一個人帶

2歲姨甥仔去主題樂園玩了6個小時，姨甥沒扭過計，連其姊都說她是第二個媽媽。
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蕭亞軒宣布復出 收穫驚喜淚灑當場

JJWW

◆◆JWJW想搞個想搞個
生日派對生日派對，，跟跟
粉絲玩返晚粉絲玩返晚。。

◆◆支嚳儀獲支嚳儀獲33歲囝囝到場打氣歲囝囝到場打氣。。

◆◆支嚳儀支嚳儀
都鼓勵羅都鼓勵羅
啟啟豪整蛋豪整蛋
糕答謝粉糕答謝粉
絲絲。。

◆過百粉絲到場支持偶像。 ◆◆羅羅啟啟豪手捧粉絲送的花表謝意豪手捧粉絲送的花表謝意。。

香港文匯報訊（記者阿祖）蔡潔昨日出席茶果嶺海濱公
園「酷玩3-4-5」活動啟動禮，身形fit爆的蔡潔鍾情戶外運
動，更即場和花式足球員互動，又試玩足球飛鏢，表現活力
一面，她亦示範了如何「仙氣滿滿」地踢足球。
蔡潔自言首次玩足球飛鏢，初時站在超巨型的足球飛鏢鏢

靶前，有點不知所措，教練即場傳授「炒波底」小貼士。雖
然最終未能成功，但蔡潔表示有機會試玩都好開心。文青才
女更大讚全新落成的「茶果嶺海濱公園」開心好玩又自然，
更設多個全齡無障礙設施，令大家可以於維港美景下共融共
享。她希望工餘多抽時間到海濱場地做運動減壓，時刻保持
最佳狀態迎接工作新挑戰。
活動後，蔡潔接受訪問。她表示花式足球比想像中難很

多，但也是一次難得的體驗。她本身也喜歡戶外活動，最愛
潛水及射箭。她覺得射箭是一項靜心又能訓練耐性的運動。
熱愛潛水的她卻依然保持到皮膚白滑，原來她在防曬方面下
很多功夫。她說：「潛水前我會搽防曬用品敷半小時，再穿
上防曬衣，其實已很難曬黑。平時我亦常敷面膜，保持美
白。」工作方面，蔡潔透露原本有機會跟視帝陳山聰合作拍
劇，但最後因其他工作未能參與，令她也頗感可惜。

想追求真我優雅地老去

葉童夫妻相處重尊重與空間

蔡潔愛戶外運動
為防曬下苦功

◆◆蕭亞軒蕭亞軒((右四右四))宣布宣布
正式回歸樂壇正式回歸樂壇。。

◆林雅詩透露正為新歌籌拍
MV。

◀動畫電影
《長安三萬
里》前晚舉行
首映禮，胡楓
(右二)、羅蘭
(左三)等均有
捧場。

▶林寶玉擇偶
不想揀圈中
人。

◆◆身形身形 fitfit 爆爆
的蔡潔鍾情的蔡潔鍾情
戶外運動戶外運動。。

◆◆葉童葉童((左左))接受接受《《舊日的足跡舊日的足跡》》
節目主持車淑梅訪問節目主持車淑梅訪問。。


